



05.04.2011 – 17:11 Uhr

pafl: Vorsteher des schweizerischen Bundesamtes für Kultur auf Arbeitsbesuch in Vaduz

Vaduz (ots/pafl) -

Auf Einladung von Regierungsrätin Aurelia Frick besuchte der Vorsteher des schweizerischen Bundesamtes für Kultur, Jean-Frédéric Jauslin, am Dienstag Vaduz.

Auf dem Programm stand als erstes ein Gespräch mit Regierungsrätin Frick. Beide waren sich einig, dass die Schweiz und Liechtenstein auch im kulturellen Bereich viele Parallelen aufweisen. Insbesondere unterhielten sie sich über die Gesetzesgrundlagen in der Kulturförderung und dem Kulturgüterrecht. Jean-Frédéric Jauslin und Aurelia Frick vereinbarten ein baldiges Wiedersehen, um Themen von gemeinsamen Interesse weiterzudiskutieren. Auch ein gemeinsames Kulturprojekt wurde angedacht.

Anschliessend an das Arbeitsgespräch besichtigte Jean-Frédéric Jauslin das Kunstmuseum Liechtenstein und das Liechtensteinische Landesmuseum. Er traf sich auch mit liechtensteinischen Filmschaffenden zu einem Austausch. Am Abend besuchte Jean-Frédéric Jauslin gemeinsam mit Regierungsrätin Aurelia Frick die Vernissage "Erfahrung und Sprache" im Kunstraum Engländerbau. "Es stellen drei schweizerische Künstlerinnen in Liechtenstein aus. Deswegen bin ich sehr erfreut, dass Herr Jauslin gerade heute nach Vaduz gekommen ist", so Regierungsrätin Frick.

Kontakt:

Ressort Kultur
Kerstin Appel-Huston
T +423 236 60 24

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100622460> abgerufen werden.